



La société des scènes

Du spectacle aux scènes

mercredi 30 avril 2014, par [Olivier Schneider](#)

Et si nous assistions peu à peu à la fin du temps du spectacle ? Il est passé le temps où le poste de télévision montrait à la famille rassemblée ce qu'il fallait voir. La télé réalité passionne de moins en moins les foules, le grand spectacle des pouvoirs est partout mis en doute, voire renversé par les peuples. Et si peu à peu le spectacle n'était plus là ? Nous serions alors passés à une autre société, celle que j'appellerais *la société des scènes*.



Dans cette société là, chacun se met en scène, et le spectacle n'a plus lieu que pour soi-même. Aujourd'hui les avatars et les photographies de blogs se succèdent et défilent sous nos yeux, comme autant de petites scènes, où nous nous f[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !